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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию развития религиозно-мифологического комплекса саамского народа от дохристианского периода до современного времени, и социальных явлений, связанных с этим. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Рассмотреть архаичную культуру и быт саамов; 2. Изучить причины и особенности процесса христианизации саамов; 3. Исследовать влияние христианства на автохтонные саамские духовные представления; 4. Оценить современное положение духовной культуры саамов и рассмотреть существующие проблемы. Предметом исследования является религиозно-мифологический комплекс саамов, этапы его развития и роль в культуре саамского народа. По итогам работы были сделаны следующие выводы: автохтонные религиозные представления саамов играют значительную роль в сохранении этнической целостности; важной особенностью саамского мифологического мышления является культ предков; в результате христианизации христианская вера наслоилась на традиционные представления, видоизменившись согласно саамскому мировоззрению; репрезентация религиозно-мифологического комплекса саамов в мире до сих пор имеет стереотипные черты.
        

        
          This work is devoted to the research of the development of religious-mythological complex of the Sami people from the pre-Christian period to the modern time, and the social phenomena connected with it. The tasks that were solved in the course of the research were: 1. To examine the archaic culture and life of the Lapps; 2. To study the reasons and peculiarities of the process of Christianization of the Lapps; 3. To investigate the influence of Christianity on the autochthonous Sami spiritual beliefs; 4. To assess the present state of the Sami spiritual culture and to examine the existing problems. The subject of the research is the Sami religious-mythological complex, the stages of its development and its role in the Sami culture. The following conclusions were made according to the results of the work: the indigenous Sami religious views play an important role in the preservation of the ethnic integrity; the important feature of the Sami mythological thinking is the ancestor cult; as a result of Christianization the Christian faith was laid on the traditional views, modified according to the Sami worldview; the representation of the Sami religious-mythological complex in the world still has stereotypical traits.
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